

## ■ J-P Sueur soutient Christiane Taubira

Dans une interview au *Monde*, Jean-Pierre Sueur, président de la commission des lois au Sénat, signale soutenir la ministre de la Justice, Christiane Taubira, favorable à la suppression des peines planchers. « Ce n'est pas parce que les prisons sont surpeuplées et au bord de l'explosion que l'on est davantage en sécurité. ». Lutter contre la récidive signifie accompagner la sortie de prison. « Les sorties sèches sont toujours une erreur. C'est-à-dire un détenu qui se retrouve sur le trottoir, sans emploi, sans logement, sans possibilité d'insertion, et souvent en rupture familiale et affective ».

## ■ Commémoration de Lorris

Jean-Pierre Sueur a appelé le *Journal de Gien* pour signaler qu'il prenait « avec amusement » les railleries de porte-drapeaux que nous avons retranscrits dans nos colonnes. Il était bien présent lors de la commémoration au Carrefour de la Résistance à Lorris. Ce que nous avons mentionné.